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DATA: 14/02/22 

HORA: 14:00 

LOCAL: Sala de Reunião dos juízes Auxiliares da Presidência 

COAPS - DELIBERAÇÔES / FEVEREIRO 2022 

  

 Assunto / 
Deliberação 

Situação Atual 

1 
Jovem Aprendiz 

COMLURB  

 

Com o avanço da covid-19 no início do ano, as 
contratações para o mês de janeiro sofreram atraso. 

Em fevereiro teremos 1 turma em Nova Iguaçu – Padeiro 
e Confeiteiro e 1 turma na Tijuca – Instalador hidráulico 

. RENAPSI informou que até o momento não foram 
autorizados novos títulos. 

Senai sinalizou sobre as dificuldades com as turmas do 
DEGASE e a preocupação com o não cumprimento das 

cotas pela COMLURB. 

2 
 Currículos enviados ao 

Prefeito de Maricá 
Segundo Mariana (Secretaria de saúde) já estão 

convocando os jovens para novo processo seletivo.   

3 
Reunião com 
prefeituras 

 

Reunião com o prefeito de Miracema. Dia 21/02 às 15h. 
  

4 Reunião Flamengo 

Em 04/02 tivemos reunião com a gerência de 
Responsabilidade Social do Clube.  

-  Proposta de implementação do Projeto “Jogaremos 
Juntos.” 

- Contato com a gerencia de RH do clube para 
apresentação do trabalho da COAPS e possibilidade de 

contratação dos nossos jovens como Aprendizes.  
- Possibilidade de encaminhamento de crianças e jovens 

para os processos seletivos das escolinhas. 
- Possibilidade de ações / campanhas nos jogos.  

- Tour da Gávea/Museu  
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5 

Material da Adidas 
 
 
 
 

Em 02/02 Contato com o advogado das adidas Raphael 
Lemos. É necessária a retirada da marca. 

Solicitaram que enviássemos nossa proposta por e-mail. 
Realizamos contato com algumas empresas de 

 silk screen mas não obtivemos resposta. 
 

6 Instituto SABER 

Amora (Instituto Saber) nos deu retorno sobre a 
continuidade da parceria, interrompida em decorrência 

da pandemia. Analisaram o protocolo de intenções e 
fizeram vários questionamentos. Foi encaminhado à ESAJ 

e mail sobre a possibilidade de fornecerem os recursos 
solicitados pelo Instituto. Estamos aguardando retorno. 

7 CIEE 

O superintendente executivo do CIEE (Paulo Pimenta) 
solicitou uma reunião com a Presidente da COAPS para 
tratar do projeto ‘’Jovem Alerta’’. Aguardando retorno 

sobre a data. 

8 
Projeto 

RECIPROCIDARTE 

Agendada reunião com o Secretário Estadual de 
Educação. Dia 21/02 17h 

 
O Secretário Municipal de Educação propôs a reunião 

para início de março. 

9 Convênio SENAC 
Definidos os cursos de Embelezamento do Olhar e 

Serviços de Garçom. Turmas em março de 2022.  Estamos 
com dificuldades no encaminhamento de jovens. 

10 

Reunião com 
coordenação 

Pedagógica da 
prefeitura do Rio de 

Janeiro 

Reunião realizada em 11/02 para tratar do 
acompanhamento dos jovens inseridos no programa de 

Jovem Aprendiz. 

 

 

 

 

 


